



تعلن شركة الدرع العربي للتأمين التعاوني النتائج المالية الأولية الموحدة المختصرة للفترة المنتهية في 31-03-2023 (ثلاثة أشهر)

Arabian Shield Co. Ins. Co. Announces its interim condensed consolidated financial results for the period ending on 31-03-2023

(Three Months)

البند Article	التغير % Change%	الربع المماثل من العام السابق Similar quarter for previous year	الربع الحالي Current quarter	البند Article
Insurance revenue	26%	207,142	260,539	إيرادات التأمين
Insurance service expense	14%	(199,952)	(228,659)	مصاريف خدمات التأمين
Net income from reinsurance contracts held	(16%)	(37,907)	(31,792)	صافي دخل عقود إعادة التأمين المحتفظ بها
Net insurance financial result	(100%)	(30,717)	88	صافي نتائج التأمين المالية
Net investment Income	132%	18,606	43,142	صافي دخل الاستثمارات
Net Insurance Finance Expenses	654%	(3,992)	(30,099)	صافي مصاريف التأمين المالية
Net Profit (Loss) before Zakat	---	(21,528)	6,826	صافي الربح (الخسارة) قبل الزكاة
Total Comprehensive (Loss) Income	---	(21,456)	5,571	اجمالي الدخل الشامل
Total shareholders' equity (after deducting minority equity)	2%	1,173,132	1,190,743	إجمالي حقوق المساهمين (بعد استبعاد حقوق الأقلية)
Profit (Loss) per Share	(107%)	(0.41)	0.03	ربحية (خسارة) السهم

البند element list	explanation	توضيح	البند element list
Reason for increase (decrease) in net profit for current quarter compared to the same quarter of the previous year	- Improvement in the insurance service results to SAR 88 compared with (30,717) in the equivalent quarter of the previous year. This was driven by an increase in insurance revenue of SAR 53,397 compared with the equivalent quarter of the previous year, an increase of 26%, met with an increase in insurance service expenses of SAR 28,707, an increase of 14% compared with the equivalent quarter from the previous year and a decrease in net expenses from reinsurance contracts of SAR 6,115 compared with the equivalent quarter of the previous year, a decrease of 16%.	- تحسن في نتائج خدمات التأمين لتبلغ 88 ريال مقارنة بـ (30,717) لفترة المماثلة من العام السابق. وهذا التحسن هو نتيجة للارتفاع في إيرادات التأمين بمبلغ 53,397 مقارنة بالربع المماثل من العام السابق و الذي يمثل إرتفاع بنسبة 26% قابله زيادة مصاريف خدمات التأمين بمبلغ 28,707 و الذي يمثل إرتفاعاً بنسبة 14% مقارنة بالربع المماثل من العام السابق و إنخفاض في صافي مصاريف عقود التأمين بمبلغ 6,115 مقارنة بالربع المماثل من العام السابق و التي تمثل إنخفاض بنسبة 16%.	يعود سبب الارتفاع (الانخفاض) في صافي الربح خلال الربع الحالي مقارنة مع الربع المماثل من العام السابق إلى

	<p>- increase in net investment income of SAR 24,536 compared with the equivalent quarter of the previous year, an increase of 132% met with an increase in net insurance finance expenses of SAR 26,107 compared with the equivalent quarter of the previous year, an increase of 654% - net of SAR 13,043 for the current quarter compared to SAR 14,614 for the equivalent quarter from the previous year, a decrease of 11%.</p> <p>- Increase in other operating expenses of SAR 746 compared with the equivalent quarter of the previous year, an increase of 14%.</p> <p>Moreover, Gross Written Premiums (GWP) increased by SAR 79,016 compared with the equivalent quarter of the previous year, an increase of 21%.</p>	<p>- الإرتفاع في صافي دخل الاستثمارات بمبلغ 24,536 مقارنة بالربع المماثل من العام السابق بارتفاع بنسبة 132% قابله إرتفاع في صافي مصاريف التأمين المالية بمبلغ 26,107 مقارنة بالربع المماثل من العام السابق بارتفاع بنسبة 654% - بصافي 13,043 للفترة الحالية مقارنة بـ 14,614 ريال بالربع المماثل من العام السابق وبانخفاض بنسبة 11%.</p> <p>-الإرتفاع في مصاريف العمليات التشغيلية الأخرى بمبلغ 746 ريال مقارنة بالربع المماثل من العام السابق بارتفاع بنسبة 14%.</p> <p>علاوة على ذلك, إرتفعت إجمالي الأقساط المكتتبه بمبلغ 79,016 ريال مقارنة بالربع المماثل من العام السابق بارتفاع بنسبة 21%.</p>	
Type of the external auditor's opinion	Unmodified	غير معدل	طبيعة رأي مراجع الحسابات
External auditor's report containing reservation	NONE	لا يوجد	ملاحظة أو تحفظ أو لفت انتباه كما ورد في تقرير المراجع الخارجي
Reclassifications in quarter financial result	The Company has reclassified and restated comparative information to meet the requirements of the newly implemented standards IFRS17and IFRS 9	قامت الشركة بإعادة تصنيف وقياس البيانات لأرقام المقارنة للعام السابق لتتوافق مع متطلبات المعيار الدولي للتقارير المالية 17 والمعيار الدولي للتقارير المالية 9.	إعادة تبويب بعض أرقام المقارنة
Additional Information	The Company has adopted IFRS17 (Insurance Contracts) and IFRS9 (Financial Instruments), as endorsed in Saudi Arabia starting 01 January 2023, with retrospective application, which has materially changed the presentation of the financial results for periods starting on Q1 2023 onwards with the comparative periods restated under the new standards. As a result, the Company has only reflected the relevant financial information under the new standards in the above announcement. Items that are reported as "0" are no longer presented in the new financial statements under IFRS 17and IFRS 9. EPS calculated based on Net profit after Zakat.	قامت الشركة بتطبيق المعيار الدولي للتقارير المالية 17 (عقود التأمين) والمعيار الدولي للتقارير المالية 9 (الأدوات المالية)، على النحو المعتمد في المملكة العربية السعودية اعتبارًا من 1 يناير 2023 وبأثر رجعي، والذي أدى إلى تغيير جذري في عرض النتائج المالية لجميع الفترات ابتداء من الربع الأول من عام 2023 وإعادة قياس الفترات المماثلة من الأعوام السابقة وفقا للمعايير الجديدة. نتيجة لذلك، قامت الشركة بإعلان النتائج المالية وفقا للبيانات المتوفرة وفقا للمعيار الدولي للتقارير المالية 17 والمعيار الدولي للتقارير المالية 9. تم الإشارة الى البيانات الغير متوافقة مع المعايير الجديدة بالرقم "0" تم احتساب ربحية السهم على اساس صافي الربح بعد الزكاة.	ملاحظات إضافية